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  令和４年第７回教育委員会会議録 

日   時  令和４年６月29日（水）13時30分開会 14時30分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  杉 本     功 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        磯 部  進 一 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   松 原  謙 二 

企画総務課長      井戸川  邦 彦 

学校教育課長      中 島    肇 

埋蔵文化財センター長  久保田  健 司 

学校給食センター長   髙 岸      徹 

学校指導課長      桂 川    淳 

書 記 企画総務課総務係    阿 部    健 

議 題 及 び 
議事の概要 

 別紙のとおり 

 



 2 

１ 第７回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和４年６月29日（水）13時30分開会 

14時30分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 
令和４年度千歳市学校運営協議会委員の委嘱につい

て 
原案可決 

議案第２号 千歳市文化財保護審議会委員の委嘱について 原案可決 

議案第３号 
千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱又は

任命について 
原案可決 

報告第１号 教職員の処分について 報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和４年第７回教育委員会会議を開催いたします。 

議案１号から議案第３号及び報告第１号は、個人情報又は人事に関する議

事であるため、秘密会にしたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

 

次に、日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和４年５月23日に開催されました令和４年第６回教育委員会会議は、議

案が６件、報告が２件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 千歳市議会第２回定例会教育行政報告

について、議案第２号 令和４年度一般会計補正予算（教育費関係予算）に

ついて、議案第３号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価について、議案第４号 千歳市奨学生の選考及び奨学金額の決定について、

議案第５号 千歳市教育支援委員会委員の委嘱又は任命について、議案第６

号 千歳市社会教育委員の委嘱について、原案のとおりご決定いただいてお

ります。 

また、報告につきましては、報告第１号 令和３年度公益財団法人千歳青

少年教育財団の経営状況を説明する書類の提出について、報告第２号 令和

３年度いじめの把握のためのアンケート調査（道調査２回目）及び千歳市い

じめアンケート調査（市調査２回目）の結果について、報告済みとさせてい

ただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

６月に入り、各学校では運動会や中体連など、外での行事が増えてまいり

ました。天候に恵まれたりそうでなかったりはありますが、子ども達は元気

に活動しているところであります。 

新型コロナウイルス感染症の感染状況について、５月の末から６月に入り、

急激に落ち着いている状況にあります。１日の感染者数が１桁の日もあり、

ここ１週間ほどは少し多めになってはいますが、相当程度落ち着きを見せて

おります。 

そのような中、マスクの着用について様々な報道がされております。学校

２ 議題及び会議の概要 
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では、その場面場面において、状況に応じてマスクを着用したり外したりと、

大きな対応の変化はないのですが、報道の影響により、「もうマスクをしなく

てもよいのではないか」というような意見が出てくることもありますので、

各学校ではそういった意見などに対して、適切に対応するよう校長会で話を

しております。 

 

次に、６月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．感染症対策を踏まえた教育活動の実施について 

２．校長面談結果について 

３．学校指導室による学校訪問（一般訪問Ⅰ）について 

４．新体力テストの実施、児童生徒の体力向上について 

５ いじめアンケート調査について 

６．特別支援教育の充実について 

７．教職員の服務規律遵守及び安全運転の徹底について 

８．時間外勤務時間（５月）と勤務管理システムの利活用について 

９．夏季休業期間中の教職員研修について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。何かご質問等はよろしいでしょうか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 令和４年度千歳市学校運営協議会委員の委嘱について、事務

局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第２号 千歳市文化財保護審議会委員の委嘱について、事務局

から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第３号 千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱又は任

命について、事務局から説明をお願いします。 



 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 教職員の処分について、説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

 これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


